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Porti di Savona e Vado, un lungo elenco di lavori in corso o previsti in un vicino futuro

Accordo con tutti i Comuni, ci sono anche strade e una nuova Aurelia Bis

Savona . Molti progetti riguardano l' ambito portuale di Savona e Vado. Alcuni

sono in corso, altri di prossima esecuzione, altri ancora contenuti in un

Masterplan che traccia le linee guida di un futuro molto prossimo. Lavori e

progetti che si intersecano in un groviglio in cui persino gli addetti ai lavori

potrebbero far fatica a ritrovarsi. Proviamo a farlo noi, senza voler citare ogni

cosa anche per non ridurre il tutto a una mega tabella, grazie a Paolo

Canavese, Direttore dell' Ufficio territoriale di Savona dell' Autorità di Sistema

e certamente anima del nostro porto. Un percorso che, a grandi (molto grandi)

linee parte dal DEASP e dal DPSS, si declina nel Piano Regolatore del porto e

si estende alle reti stradali e ferroviarie con i piani, molto interessanti, dell'

Ultimo Miglio. DEASP Si tratta del Piano ambientale che traccia lo sviluppo del

porto appunto in materia ambientale, sia per il traffico passeggeri sia per quello

metci. Questo piano è posto alla base del DPSS e del redigendo Piano

regolatore Portuale. DPSS Significa Documemto di programmazione

strategico di sistema, documento di indirizzo, redatto e condiviso con i Comuni

del comprensorio, cioè Bergeggi, Vado Ligure, Quiliano, Savona, Albissola

Marina e Albisola Superiore. Il DPSS si evolve nella redazione del Piano regolatore portuale, che prevede tempi di

qualche anno. MASTERPLAN La Regione, l' Autorita' Portuale e i Comuni del comprensorio, nell' attesa dei tempi

della burocrazia che porterà all' adozione del nuovo PIano regolatore, ha redatto, raccogliendo gli impegni assunti con

i Comuni, il Masterplan, una sorta di patto 'morale e politico' che impegna tutti i sottoscrittori a una sollecita attuazione

di quanto sottoscritto, declinandolo in piani puntuali e accordi di programma. Consentirà di attuare gli impegni in tempi

ragionevoli, anche in relazione al nuovo piano comunitario PNRR. Sono in gioco molti quattrini (che dunque vanno

spesi bene) del porto ma anche degli enti locali: a volte 'comanda' il primo, altre sono i secondi ad avere più voce in

capitolo. OPERE IN CORSO O DI PROSSIMA PROGRAMAZZIONE Ci sono, intanto, opere in fase di appalto o

esecuzione, come il piano emergenza mareggiate (manutenzione straordinaria delle banchine, ripristino viabilità

depositi costieri, rinforzo dighe a Savona e Vado, ripristino Terminal traghetti, ripristino piazzale Margonara) e inoltre

messa in sicurezza torrente Segno, nuova viabilità urbana di fronte al Molo 8.44, raccordo ferroviario verso la

piattaforma Maersk, riqualificazione spiaggetta di Porto Vado, terrapieno di Zinola, area di fronte alla fortezza del

Priamar, e altri interventi per i quali l' Autorita' di Sistema ha sottoscritto accordi con i Comuni e che vanno monitorati

'al fine del rispetto degli impegni assunti, quali viabilità secondaria tra le vecchie funivie e la nuova Capitaneria,

percorso ciclo pedonale tra Torretta e Rio Termine'. ULTIMO MIGLIO Si tratta dei lavori di collegamento porto-città,

delle reti ferroviarie, autostradali e delle strade principali. Ultimo Miglio consente interventi dell' Autorita Portuale nel

tratto terminale, come dice il nome, che contemplino esigenze dei porti e delle città. È lungo elenco di opere

importanti e attese, tra cui spiccano il nuovo svincolo autostradale di Vado, l' Aurelia bis (finalmente con un nuovo

tracciato che non si fermi in corso Ricci), una nuova area di sosta per i mezzi pesanti allo svincolo di Zinola, il

recupero della sede dell' Autorità bruciata nell' incendio. Il progetto dell' Ultimo Miglio, prima respinto dagli enti locali,

comprende ora tutti i Comuni del comprensori, da Albisola Superiore a Bergeggi. A proposito di quest' ultimo centro,

molto atteso e di particolare interesse è la risistemazione del piazzale di Punta dell' asino, 'con interventi di

interposizione tra il porto, l' abitato e l' area marina protetta'. Paolo Canavese, in conclusione, ricorda: 'Il Masterplan è

Il Vostro Giornale

Savona, Vado
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una dichiarazione di intenti su progetti di breve e medio periodo, definiti e destinati a dare risposte in tempi

ragionevoli in un' ottica di
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sistema condiviso col territorio e di crescita del porto e delle città, in una visione moderna, con attenzione alle

persone e all' ambiente. Doveroso segnalare che la norma sui Piani regolatori portuali demanda ai Comuni la

pianificazione urbanistica delle aree non strettamente portuali, quali le aree balneari e quelle a destinazione primaria

urbana'. Inutile aggiungere che per illustrare tutto quanto citato sarebbero stati necessari molti e molti articoli.

Speriamo almeno di aver sollecitato interesse e curiosità, poi ognuno, se lo vuole, può approfondire l' aspetto che più

lo interessa.

Il Vostro Giornale

Savona, Vado
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61° SALONE NAUTICO DI GENOVA: DOMENICA DA TUTTO ESAURITO CON EVENTI E
APPUNTAMENTI PER TUTTI

IL MINISTRO DEL TURISMO MASSIMO GARAVAGLIA IN VISITA

UFFICIALE AL SALONE Domenica di sole al 61° Salone Nautico di Genova,

per un weekend all' insegna del tutto esaurito che ha animato la manifestazione

di grandi protagonisti, eventi e appuntamenti speciali. Presente oggi in visita

ufficiale il Ministro del Turismo Massimo Garavaglia, che ha incontrato la

stampa al Padiglione Blu: 'E' un anno che si annuncia positivo, dobbiamo

investire su un settore strategico per il Paese come la nautica. Sosteniamo

questo settore e, per esempio, nella misura che stiamo predisponendo come

Ministero del Turismo per aiutare il rinnovamento delle strutture ricettive

vogliamo inserire le marine turistiche perché fanno parte del sistema ricettivo e

del sistema Paese'. CONFINDUSTRIA NAUTICA PRESENTA I PATROCINI

SUI TERRITORI Confindustria Nautica ha organizzato presso la Sala Stampa

una rete di patrocini con l' obiettivo di promuovere e sostenere le iniziative di

valorizzazione della filiera nautica in diverse Regioni italiane. All' appuntamento

hanno partecipato rappresentanti delle iniziative territoriali riconosciute e

promosse da Confindustria Nautica come realtà di valore per il comparto, in

tutti i suoi segmenti: Marina di Verbella - Boat Show del Lago Maggiore, Marina D' Arechi - Salerno Boat Show,

Seacily - Salone Nautico di Palermo e Salone Nautico di Puglia. Per l' Associazione di categoria presenti all' incontro

il Vicepresidente di Confindustria Nautica Piero Formenti e i Consiglieri Gaetano Fortunato, advisor per lo sviluppo

della nautica nel Mezzogiorno, e Giulio Grimaldi, delegato allo sviluppo associativo per la Regione Campania. Piero

Formenti: 'Ci riconosciamo in quattro Saloni Nautici italiani che hanno il nostro patrocinio in un' ottica di filiera

territoriale. Uno dei primi obiettivi è stato coordinare le date dei Saloni di settore in Italia. Siamo pronti a supportare

altre iniziative all' insegna della sinergia a livello regionale. Dopo il risultato del 2020 - unico Salone effettuato in

Europa - e lo straordinario successo commerciale di quest' anno, tra due anni Genova avrà una vetrina unica al

mondo, con l' ultimazione dei lavori per il Waterfront disegnato da Renzo Piano.' Agostino Gallozzi, Presidente

Marina d' Arechi - Salerno Boat Show: 'Apprezzo molto che Confindustria Nautica abbracci diverse esperienze, come

il nostro Salone giunto alla sua quinta edizione, dal 2 al 10 ottobre. Abbiamo 150 imbarcazioni in mare, 100 espositori

e una media di 15 mila visitatori nel fine settimana a cui vogliamo far scoprire la passione per il mare. Una barca

Made in Italy esposta in acque italiane è un valore aggiunto importante da tutelare. ' Marco Diana - CEO Marina di

Verbella, Boat Show Lago Maggiore 'Il Boat Show del Lago Maggiore si terrà il prossimo maggio. Lo organizziamo

dal 2018, i visitatori sono oltre 4 mila e anche quest' anno sarà a ingresso gratuito. Offriamo ampio spazio (12 mila

mq2) e grande visibilità a tutti gli espositori. A questo, si aggiungono servizi noleggi, scuole di patenti nautiche.'

Andrea Ciulla, Presidente Assonautica Palermo - Seacily, Salone Nautico di Palermo 'Il Salone Nautico di Genova è

un appuntamento fondamentale per tutto il nostro settore. Chi viene a SEACILY, che è un mercato importante, troverà

oltre al mare, turismo nautico, ambiente, bellezza. Siamo alla quarta edizione, si terrà dal 4 al 7 novembre ed

esponiamo oltre 100 marchi della cantieristica italiana.' Giuseppe Meo, Presidente Salone Nautico di Puglia 'Siamo

giunti alla 17esima edizione (13-17 ottobre) in una regione che ha registrato un boom turistico con numeri da record.

Sosteniamo soprattutto i concessionari, ospitiamo 200 imbarcazioni in terra ed acqua ed abbiamo un ampio

programma di convegni ed eventi. Il prossimo anno la Regione Puglia sarà presente al Salone Nautico di Genova.'

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Millevele Si è svolta questa mattina sulla Terrazza del padiglione Blu del Salone Nautico la premiazione della 33ª

edizione della regata Millevele organizzata dallo Yacht Club Italiano a Genova. Oltre 200 gli equipaggi che hanno

preso parte alla premiazione
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della regata che ha visto la vittoria di SISI - The Austrian Ocean Race Project seguita da Itacentodue e Kauris II. Un

successo completo ha sottolineato Gerolamo Bianchi, presidente dello Yacht Club Italiano, mentre Saverio Cecchi,

Presidente di Confindustria Nautica, ha dichiarato: 'Sono emozionato più che il giorno dell' inaugurazione'

sottolineando di non essere certo il 'padrone di casa' perché quando si parla di barche e di vela 'il Salone Nautico è

davvero la casa di tutti'. Ad aprire la premiazione della veleggiata la consegna del Premio Speciale da parte dell'

Assessore di Regione Liguria Ilaria Cavo all' imbarcazione Slam Leon Pancaldo, in regata con i colori dell' Onlus Il

Barattolo, impegnata nel sostegno a persone affette da disabilità psichiche con a bordo Enrico Chieffi, AD di Slam e

Mauro Pelaschier. Il riconoscimento a Slam Leon Pancaldo è stata anche l' occasione per ricordare un' altra iniziativa

a sfondo sociale che vede Confindustria Nautica e il Salone Nautico impegnati in una raccolta di fondi (è possibile

contribuire attraverso il sito www.salonenautico.com) a favore dell' Ospedale Pediatrico Gaslini di Genova. Premio

speciale, la prima edizione del Premio Confindustria Nautica, riservato al cantiere e all' imbarcazione appartenente ad

un cantiere presente in esposizione al 61° Salone Nautico che ha raggiunto il miglior piazzamento in ogni gruppo. A

premiare, oltre a Saverio Cecchi, il Direttore Generale e il Consigliere di Confindustria Nautica, Marina Stella e Fabio

Planamente, che hanno consegnato il riconoscimento a Italia Yachts con Low Noise, Nautor Swan con Tengher e

Cantiere del Pardo con Indomabile Pensiero. SOSTENIBILITA' E FORMAZIONE AL BREITLING THEATRE Nutrito

anche il programma di oggi al Breitling Theatre, che si è aperto con un evento organizzato da Yamaha Italia, intitolato

'The mark of sustainability. Il Talk'. Un talk show che ha affrontato il tema della sostenibilità partendo dal mare e

arrivando ad affrontare la questione ad ampio raggio, coinvolgendo diverse personalità legate all' imprenditoria e

impegnate attivamente, con le loro imprese, nella tutela del pianeta. Plastica, combustione, riciclo, smaltimento

pneumatici, energia verde: tanti gli argomenti trattati, con grande interesse da parte degli addetti ai lavori e del

numeroso pubblico accorso al Breitling Theatre. Nel corso dell' evento, introdotto da Andrea Colombi, Country

Manager per l' Italia di Yamaha Motor Europe, e a cui era presente Alessandro Campagna, Direttore Commerciale del

Salone Nautico, è stato presentato anche il viaggio di Simone Zignoli, adventure rider e ambassador che ha

affrontato in solitaria la circumnavigazione della Sardegna in sella a una moto d' acqua WaveRunner, con grande

attenzione alle tematiche ambientali. Nel pomeriggio si è tenuto l' incontro 'Il soccorso medico in mare: l' impegno del

CISOM nel Mediterraneo', a cura del Corpo Italiano di Soccorso dell' Ordine di Malta. Il CISOM è anche presente con

un proprio stand, i suoi volontari e una suggestiva installazione costituita da un parallelepipedo riempito con più di

cento giubbotti di salvataggio arancioni, a simboleggiare le tante le vite salvate dal Corpo Italiano di Soccorso dell'

Ordine di Malta, come ricordato durante lo stesso convegno. A seguire, l' appuntamento con 'Lavorare nella nautica:

le opportunità di formazione', a cura di Confindustria Nautica, Centro del Mare-Università degli Studi di Genova e

RINA Services. Un convegno in cui è emerso chiaramente il valore dell' occupazione nell' ambito della nautica,

evidenziato dai dati del Centro del Mare-Università degli Studi di Genova, che riunisce le discipline che nel mare

trovano il proprio campo di indagine, formando competenze fortemente specialistiche e multidisciplinari. Dopo la

presentazione dell' attività del Dottorato Scienze e Tecnologie del Mare, sempre a cura del Centro del Mare, il

pomeriggio si è chiuso con l' appuntamento 'Valore Blu, investire e crescere sul mare: imprese, istituzioni e finanza a

confronto', organizzato da Banca CARIGE: un interessante confronto in cui è emersa chiaramente l' importanza del

comparto della nautica per l' economia italiana, ed ha visto la presenza, al fianco dei vertici di Banca CARIGE, dell'

Assessore al Bilancio e ai Lavori pubblici del Comune di Genova Pietro Piciocchi. GLI APPUNTAMENTI DI DOMANI

LUNEDI' 20 SETTEMBRE Breitling Theatre | Teatro del Mare Ore 10:00 - 11:00: 'Il Programma di ricerca in Artico

della Marina Militare HIGH NORTH: Action 35 del decennio del mare delle Nazioni Unite', a cura di Istituto Idrografico

della Marina Militare Ore 11:00 - 12:00: Evento My Orango HUB Ore 12:00 - 13:00: Evento Alba Mobility: Smart

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Mobility e innovazione Ore 13:30 - 14:15: Presentazione 151 Miglia-Trofeo Cetilar 2022 Ore 14:15 - 15:00:

Presentazione Progetto FlyingNikka, il primo Mini Maxi a foil Ore 17:00 - 18:00: Evento Breitling Padiglione Blu Ore

10.00 - 12.00: Convegno ASSONAT - Presentazione 6° rapporto nazionale sull' Economia del Mare | La Crescita Blu,

a cura di Camera di Commercio Frosinone Latina - Sala Forum Ore 11:00: Liguria Capitale
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della Blue Economy. Tavola rotonda sulle opportunità dell' economia blu, a cura di Regione Liguria e Liguria

International - Terrazza Pad. Blu Ore 10:30: Fenomeni pericolosi di instabilità dinamica (surf riding e broaching): come

definirli, studiarli e prevenirli, a cura di Atena Lombardia - Sala Innovation Ore 11:30: Goletta Verde e UniGE:

tecnologia, design e scienza per il futuro sostenibile del mare, a cura del Centro del Mare - Università degli Studi di

Genova e di Legambiente - Sala Levante Ore 14:00: Caffè del Salone Nautico, con Andrea Razeto, Vicepresidente

Confindustria Nautica - Sala Stampa Ore 14:30 - 18:00: Finanziare le vie del Mare, le opportunità del PNNR - A cura

di ASSILEA - Associazione Italiana Leasing - Sala Innovation Ore 14:30: Seminario tecnico Lo yacht sostenibile:

verso sistemi di propulsione carbon-free - a cura di ATENA Lombardia - Sala Forum Ore 15:00: Liguria Hub della

nautica, a cura di Regione Liguria e Liguria International - Terrazze Pad. Blu.

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Il Ministro Giorgetti in visita ai porti di Genova e Savona

Il Ministro dello sviluppo economico Giancarlo Giorgetti ha dedicato l' intera

giornata al sistema portuale del Mar Ligure Occidentale incontrando gli

operatori dello shipping e della logistica in due momenti a Vado, presso il

terminal APM Vado Gateway e poi a Genova presso Palazzo San Giorgio,

sede dell' AdSP. Accolto dal Presidente Paolo Emilio Signorini e dal Segretario

generale Paolo Piacenza, al Ministro Giorgetti i rappresentanti delle

associazioni terminalistiche, degli spedizionieri, degli agenti marittimi e delle

compagnie armatoriali hanno presentato i piani di sviluppo in atto sia per i porti

di ponente del sistema, Savona e Vado Ligure, che quelli dei bacini di Prà e

Sampierdarena. 'Ho visitato un sistema dinamico - ha detto il Ministro che ha

raggiunto Palazzo San Giorgio a bordo di una pilotina messa a disposizione

dall' Ammiraglio Sergio Liardo, comandante del porto di Genova - e ho visto la

volontà di investire in questo territorio. La parola investimento è la parola

chiave e deve essere declinata in concreto. I porti sono un sistema vitale per il

Paese e tutti gli investimenti previsti in questa fase devono trovare il supporto

del governo per realizzare le opere che sono in programma sia a Genova che

Savona. Tutti gli investimenti richiedono uno sforzo di sistema e 'fare le infrastrutture il prima possibile' non deve

essere solo uno slogan ma l' obbiettivo. Torno a casa soddisfatto perché ci sono le basi per fare un bel lavoro'. Il

presidente Signorini nell' intervento di introduzione ha detto: 'Dopo il crollo del ponte Morandi con il sindaco Bucci e la

Regione si è lavorato in maniera sinergica per dare al sistema portuale ed economico un programma di opere

imponente che ora dobbiamo cantierizzare e su questo stiamo mettendo il massimo sforzo. Si pensi solo per

esempio alla nuova diga foranea e al ribaltamento a mare di Fincantieri. Stiamo lavorando anche su tre importanti

questioni: i ristori post Covid da inserire nell' emendamento Infrastrutture per i lavoratori delle compagnie portuali e

per gli autotrasportatori, sui bandi del PNRR e in particolare quelli relativi alla transizione ecologica'.

Sea Reporter

Genova, Voltri



 

domenica 19 settembre 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 27

[ § 1 8 2 0 2 9 8 9 § ]

A Genova si va a 'scuola' di logistica portuale con un simulatore all' avanguardia per
sollevare container

Redazione

E' uno dei corsi del CIF, ente formazione. Entro sei mesi da tirocinio assunto

tra l' 85 e il 95% del personale Genova - A 'scuola' di logistica portuale a

Genova con il corso del CIF , ente di formazione che ha sede a Borzoli. Un'

offerta formativa che si traduce in posti di lavoro, le statistiche parlano chiaro:

entro sei mesi dal tirocinio il tasso di assunzione varia tra l' 85 e il 95% . 'Siamo

davvero contenti - spiega Giacomo Costa Ardissone, presidente Fondazione

Cif - è un corso importante a maggior ragione in una città come Genova col

suo porto. E per il futuro amplieremo l' offerta formativa con corsi dedicati alla

logistica nel suo complesso'. Si tratta di un corso triennale di 990 ore all' anno e

per un totale di 2.970 ore, di cui 595 di tirocinio in azienda .Non solo teoria ma

anche tanta pratica nelle aule di Borzoli con apparecchiature all' avanguardia

come il Genoa Port Training, simulatore per imparare a usare le gigantesche

gru portuali che movimentano i container. Invece di salire a 60 metri, si potrà

utilizzare lo spazio "immersivo" e tridimensionale progettato ad hoc dalla

Scuola Sant' Anna di Pisa che riproduce esattamente le caratteristiche del

porto di Genova. 'Alla fine del corso è possibile gestire stock, magazzini e

simili, e quindi occuparsi di movimentazione, stoccaggio, trasporto, spedizione in sistemi logistici di terra, portuali e

aeroportuali, sapendo gestire gli spazi attrezzati di magazzini e trattare i flussi di merci con la annessa

documentazione di accompagnamento', spiega Michela Ciacci, coordinatrice didattica Fondazione Cif.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Porto Spezia: idea tunnel ferroviario, genererà energia pulita

Spinta su elettrificazione e riduzione dei rumori

(ANSA) - LA SPEZIA, 19 SET - L' elettrificazione diffusa del porto della Spezia

e la riduzione dei rumori ferroviari con la realizzazione di un tunnel che produrrà

anche energia da fotovoltaico. Sono due degli obiettivi per la "svolta green" del

porto della Spezia che l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale

sta cercando di raggiungere, partecipando a un bando ministeriale per l'

ottenimento di 22 milioni, cui si aggiungo 5 milioni per i terminal. Il porto

presenterà 10 progetti al bando in scadenza l' 8 ottobre, pubblicato a fine

agosto dal Ministero per la transizione ecologica con l' obiettivo di aumentare l'

uso delle rinnovabili e l' elettrificazione negli hub portuali. "Fatti e non parole -

ha detto ieri sera il presidente dell' Autorità di Sistema Mario Sommariva,

intervenendo a un dibattito a Lerici -. Oltre ai 30 milioni di euro che abbiamo

ottenuto dal fondo complementare del Pnrr per il nuovo molo crociere e l'

elettrificazione, stiamo lavorando per riuscire a presentare entro l' 8 ottobre

dieci progetti per il bando in scadenza l' 8 ottobre. Avvieremo l' elettrificazione

dell' insieme delle attività del porto, introducendo novità molto significative per

la mitigazione delle nocività. Tra i progetti - ha anticipato - la copertura dell'

intera rete ferroviaria portuale con una copertura dell' intera rete ferroviaria portuale. Un 'inscatolanento' dei binari,

dentro a un tubo, che avrà due vantaggi. Generare fotovoltaico per almeno 6 mw ed eliminare il rumore dei treni e le

nocività per i quartieri che si trovano a ridosso del porto". In previsione di una progressiva elettrificazione di tutte le

attività portuali e dei terminal è previsto inoltre il potenziamento della rete di distribuzione, che passerà dagli attuali 20

mw ai futuri 80. (ANSA).

Ansa

La Spezia
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Svolta green per il porto della Spezia, obiettivi elettrificazione e riduzione rumori ferroviari

GENOVA - L' elettrificazione diffusa del porto della Spezia e la riduzione dei

rumori ferroviar i con la realizzazione di un tunnel che produrrà anche energia

da fotovoltaico. Sono due degli obiettivi per la "svolta green" del porto della

Spezia che l' Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale sta

cercando di raggiungere. Per raggiungerli il porto della Spezia sta artecipando

a un bando ministeriale per l' ottenimento di 22 milioni, cui si aggiungo 5 milioni

per i terminal. Il porto presenterà 10 progetti al bando in scadenza l' 8 ottobre,

pubblicato a fine agosto dal Ministero per la transizione ecologica con l'

obiettivo di aumentare l' uso delle rinnovabili e l' elettrificazione negli hub

portuali. "Fatti e non parole - ha detto ieri sera il presidente dell' Autorità di

Sistema Mario Sommariva, intervenendo a un dibattito a Lerici -. Oltre ai 30

milioni di euro che abbiamo ottenuto dal fondo complementare del Pnrr per il

nuovo molo crociere e l' elettrificazione, stiamo lavorando per riuscire a

presentare entro l' 8 ottobre dieci progetti per il bando in scadenza l' 8 ottobre.

Avvieremo l' elettrificazione dell' insieme delle attività del porto, introducendo

novità molto significative per la mitigazione delle nocività. Tra i progetti - ha

anticipato - la copertura dell' intera rete ferroviaria portuale con una copertura dell' intera rete ferroviaria portuale. Un

'inscatolanento' dei binari, dentro a un tubo, che avrà due vantaggi. Generare fotovoltaico per almeno 6 mw ed

eliminare il rumore dei treni e le nocività per i quartieri che si trovano a ridosso del porto". In previsione di una

progressiva elettrificazione di tutte le attività portuali e dei terminal è previsto inoltre il potenziamento della rete di

distribuzione, che passerà dagli attuali 20 mw ai futuri 80.

PrimoCanale.it

La Spezia
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Lsct ha festeggiato i suoi primi 50 anni

Trasformata la banchina di calata Paita del porto della Spezia in un gigantesco teatro

Vezio Benetti

LA SPEZIA Lsct ha festeggiato i suoi primi 50 anni di storia. Con un grande

show avveniristico, cala il sipario per le celebrazioni del La Spezia Container

Terminal, primo operatore terminalista privato in Italia che fa parte di Contship

Italia. Per l'occasione, Lsct e tutto il suo personale hanno interrotto le attività

sul porto, per la prima volta dal 1971. In questi 50 anni l'azienda e le sue

persone hanno scritto una parte significativa della storia della città. Per la

festa, organizzata a calata Paita, la banchina del porto è stata trasformata in

un gigantesco teatro: i dipendenti di Lsct hanno lavorato, vicini allo staff di

Prodea Group, società di comunicazione da oltre 20 anni operante nel mondo

dell'intrattenimento e la controllata D-Wok, specializzata in entertaiment

design, per allestire le quinte di un'arena di 3.000 metri quadri, con 2.400 posti

a sedere per ospitare tutto il personale aziendale oltre ai numerosi vip invitati,

utilizzando tutti i mezzi e i veicoli presenti sul posto: una gru, un treno e un

centinaio di container. I container sono proprio gli elementi centrali della

scenografia, assieme al treno che è stato utilizzato alternativamente come

quinta mobile e salotto per interviste. Al centro della scena la storia di Lsct e

dei suoi dipendenti e manager ambientata tra i luoghi simbolo della Spezia, e raccontata nello spettacolo inedito Tra

stelle e mare. Lo show, della durata di un'ora e mezza, ha visto alternarsi scene di luci tridimensionali, performance di

laser e fuoco, parkour di traceur e acrobati internazionali, che hanno accompagnato il pubblico in un viaggio

immersivo raccontato da Dario Vergassola, comico spezzino, e Lara Balbo, giovane attrice emergente della scena

italiana. Le parole e le immagini dello spettacolo sono state tratte o ispirate dal libro Il sogno di Cecilia Una nave rosa

attraverso l'oceano, autobiografia di Cecilia Eckelmann Battistello, presidente di Contship Italia. Proprio insieme a lei,

Dario Vergassola ha raccontato, anche con immagini storiche, le origini dell'azienda e ha chiamato sul palco cinque

dipendenti, tra i quali il primo e l'ultimo assunto da Lsct, a rappresentare cinque decadi di storia e a ritirare una targa

ricordo. Un'azienda è fatta di persone e il suo successo è il frutto di queste persone: queste parole appartengono ad

Angelo Ravano, fondatore di Lsct e sintetizzano molto bene la filosofia aziendale, che noi non abbiamo mai perso di

vista ha ricordato Cecilia Eckelmann Battistello. Abbiamo ancora molto da raccontare, ha commentato Alfredo Scalisi

Ceo di Lsct, anzi racconteremo presto cosa vogliamo fare nei prossimi 50 anni. Le idee sono chiare ed ambiziose.

La Spezia deve diventare la porta principale del sud Europa verso le principali direttrici del commercio internazionale.

E lo spettacolo si è chiuso proprio con il progetto del nuovo porto della Spezia, proiettato sugli schermi 3D presenti

sul palco alla presenza di 130 Vip con il Prefetto, il Questore, il Sindaco della città e tutte le altre maggiori Istituzioni

locali.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Uno show per festeggiare i 50 anni di Lsct

La Spezia - Con un grande spettacolo avveniristico, cala il sipario per le

celebrazioni del 50esimo anniversario di Lsct, La Spezia Container Terminal,

primo operatore terminalista privato in Italia che fa parte di Contship Italia. Per

l' occasione, Lsct e tutto il suo personale hanno interrotto le attività sul porto,

per la prima volta dal 1971. In questi 50 anni l' azienda e le sue persone hanno

scritto una parte significativa della storia della città. Per la festa, organizzata

ieri sera a Calata Paita, la banchina del porto è stata trasformata in un

gigantesco teatro: i dipendenti di Lsct hanno lavorato, accanto allo staff di

Prodea Group, società di comunicazione da oltre 20 anni operante nel mondo

dell' intrattenimento e la controllata D-Wok, specializzata in progettazione dell'

entertaiment, per allestire le quinte di un' arena di 3.000 metri quadri, con 2.400

posti a sedere per ospitare tutto il personale aziendale oltre ai numerosi ospiti

invitati, utilizzando tutti i mezzi e i veicoli presenti sul posto: una gru, un treno e

un centinaio di container. I contenitori sono proprio gli elementi centrali della

scenografia, assieme al treno che è stato utilizzato alternativamente come

quinta mobile e salotto per interviste. Al centro della scena la storia di Lsct e

dei suoi dipendenti e manager ambientata tra i luoghi simbolo della Spezia, e raccontata nello spettacolo inedito "Tra

stelle e mare". Lo show, della durata di un' ora e mezza, ha visto alternarsi scene di luci tridimensionali, performance

di laser e fuoco, parkour di traceur e acrobati internazionali, che hanno accompagnato il pubblico in un viaggio

immersivo raccontato da Dario Vergassola, comico spezzino, e Lara Balbo, giovane attrice emergente della scena

italiana. Le parole e le immagini dello spettacolo sono state tratte o ispirate dal libro "Il sogno di Cecilia - Una nave

rosa attraverso l' oceano", autobiografia di Cecilia Eckelmann Battistello, presidente di Contship Italia. Proprio

insieme a lei, Vergassola ha raccontato, anche con immagini storiche, le origini dell' azienda e ha chiamato sul palco

cinque dipendenti, tra i quali il primo e l' ultimo assunto da Lsct, a rappresentare cinque decadi di storia e a ritirare una

targa ricordo: «Un' azienda è fatta di persone e il suo successo è il frutto di queste persone: queste parole

appartengono ad Angelo Ravano, fondatore di Lsct e sintetizzano molto bene la filosofia aziendale, che noi non

abbiamo mai perso di vista» ricordato Battistello. «Abbiamo ancora molto da raccontare - commenta Alfredo Scalisi,

amministratore delegato di Lsct - anzi racconteremo presto cosa vogliamo fare nei prossimi 50 anni. Le idee sono

chiare e ambiziose. La Spezia deve diventare la porta principale del Sud Europa verso le principali direttrici del

commercio internazionale». E lo spettacolo si è chiuso proprio con il progetto del nuovo porto della Spezia, proiettato

sugli schermi tridimensionali presenti sul palco.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Confronto fra AdSp Ancona e agenti marittimi

Vezio Benetti

ANCONA Confronto fra l'AdSp del mare Adriatico centrale e gli agenti

marittimi. Orizzonte comune lo sviluppo del porto dorico. Sulle necessità dello

scalo per potenziare i traffici marittimi e lavorare per la ripresa post Covid si

sono confrontati il Commissario straordinario dell'Autorità di sistema portuale

del mare Adriatico centrale, ammiraglio Giovanni Pettorino, e una

rappresentanza degli agenti marittimi. Il Commissario straordinario ha

sintetizzato quanto realizzato dal suo arrivo, a metà Luglio, insieme alla

struttura AdSp. Un'azione di continuità nell'operato dell'Autorità di sistema

portuale e di preparazione al lavoro della nuova presidenza. E' stato

sottoscritto l'incarico per la redazione del Piano regolatore di sistema portuale

dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, che traccerà il

futuro dei porti AdSp, Ancona-Falconara Marittima, Pesaro, San Benedetto

del Tronto nelle Marche, Pescara e Ortona in Abruzzo e che avrà come primo

atto la definizione del Dpss-Documento di pianificazione strategica di

sistema. Focus, inoltre, sui fondi del Pnrr-Piano nazionale di ripresa e

resilienza e in particolare sul protocollo sottoscritto con Sogesid, società in

house dei ministeri della Transizione Ecologica e delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili, per la realizzazione delle

nuove infrastrutture portuali di Ancona e degli altri porti del sistema attraverso i progetti finanziati. Nel confronto fra

AdSp e agenti marittimi è stata espressa una visione comune sulla necessità di dare priorità agli interventi per le

banchine dello scalo, i dragaggi dei fondali e il nuovo terminal passeggeri. Dall'incontro è emersa la volontà di

collaborare in questo periodo per continuare a lavorare, insieme, alla costruzione del porto del futuro.

Messaggero Marittimo

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Blitz al porto di Salerno, sequestrati 350 bomboloni Gpl e auto rubate: s' indaga

Una nuova operazione delle forze dell' ordine, con tanto di indagine, è in corso da venerdì, dopo quanto scoperto a
seguito di controlli di routine.

Personale della Dogana e agenti di polizia, insieme ai vigili del fuoco, hanno

trovato all' interno di un container bomboloni GPL per auto, circa 350, e 5 moto

risultate rubate all' esito di prime verifiche. Le indagini sono in corso per

individuare a chi fosse destinato il carico, oltre che il corriere titolare del

materiale ora finito sotto sequestro.

Salerno Today

Salerno
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Disancorato e spostato il bacino da 50 mila tonnellate al porto di Palermo

Il bacino galleggiante da 50 mila tonnellate è stato spostato nel porto di Palermo per il successivo trasferimento al
porto di Yalova (Turchia). Così dopo anni è di nuovo fruibile

Ignazio Marchese

Il bacino galleggiante da 50 mila tonnellate è stato spostato nel porto d i

Palermo per il successivo trasferimento al porto di Yalova (Turchia). Così dopo

anni è di nuovo fruibile un' ampia porzione dello specchio d' acqua del porto. E'

stato così scongiurato che il bacino potesse, con la mancata utilizzazione

deteriorarsi e affondare, con evidente danno ambientale. Le operazioni sono

durate quattro ore. La manovra, che ha visto impegnati, tra l' altro, 4

rimorchiatori, i piloti e gli ormeggiatori del porto,  s i  è  svol ta sot to la

supervisione della Capitaneria di Porto di  Palermo, che, anche in questa

occasione, ha operato in piena sinergia con l' Autorità di Sistema Portuale,

assicurando la piena efficienza di tutti i servizi tecnico - nautici. Per tutta la

mattinata lo specchio d' acqua nella zona del bacino è stata interdetta sia in

entrata che in uscita. Si è chiusa una complessa vicenda che da molti anni

vedeva impegnati, in vari tentativi di soluzione, i diversi enti coinvolti, tra i quali

la Regione e l' Autorità di Sistema Portuale.

Blog Sicilia

Palermo, Termini Imerese
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Porto di Palermo, disancorato il bacino da 50mila tonnellate

Dopo tanti anni è di nuovo fruibile un' ampia porzione dello specchio d' acqua

redazione

Le operazioni si sono svolte questa mattina e sono durate quattro ore. La

manovra, che ha visto impegnati, tra l' altro, 4 rimorchiatori, i piloti e gli

ormeggiatori del porto, è stata supervisionata della Capitaneria di porto d i

Palermo, che, anche in questa occasione, ha operato in piena sinergia con l'

Autorità di Sistema Portuale, assicurando la piena efficienza di tutti i servizi

tecnico-nautici. Per tutta la mattinata lo specchio d' acqua nella zona è stata

interdetta sia in entrata che in uscita. Alla fine si è chiusa una complessa

vicenda che da molti anni vedeva impegnati, in vari tentativi di soluzione, i

diversi enti coinvolti, tra i quali la Regione e l' Autorità di Sistema Portuale.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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Porto, Palermo "saluta" il bacino galleggiante: via al trasferimento verso la Turchia

Redazione 19 settembre 2021 15:43 Condividi Questa mattina al porto è stato

effettuato il "disormeggio" del bacino galleggiante da 50 mila tonnellate, per il

successivo trasferimento al porto di Yalova, in Turchia. "Un' operazione che ha

reso dopo numerosi anni nuovamente fruibile un' ampia porzione di specchi di

acqua del porto, scongiurando, nel contempo, che il bacino potesse -

prolungandosi il periodo di mancata utilizzazione - deteriorarsi ed affondare,

causando notevoli problemi", dicono dalla guardia costiera. Le operazioni sono

iniziate alle 9 e sono terminate intorno alle 13. La manovra, che ha visto

impegnati tra l' altro quattro rimorchiatori, i piloti e gli ormeggiatori del porto, si

è svolta sotto la supervisione della Capitaneria di Porto di Palermo, che, anche

in questa occasione, ha operato in piena sinergia con l' autorità di sistema

portuale, assicurando la piena efficienza di tutti i servizi tecnico-nautici. La

manovra, particolarmente complessa, si è potuta svolgere regolarmente a

seguito dell' ordinanza della Capitaneria di porto che ha interdetto, per tutto l'

arco della mattinata, l' ingresso, l' uscita e il transito di qualsiasi unità negli

specchi acquei portuali e nel tratto di mare interessato dalle manovre. "Ciò è

stato reso possibile grazie anche alla collaborazione degli operatori portuali e di tutto il cluster marittimo - dicono dalla

guardia costiera -. E' venuta cosi a conclusione una complessa vicenda che da molti anni vedeva impegnati, in vari

tentativi di soluzione, i diversi enti coinvolti, tra i quali la Regione e l' autorità di sistema portuale.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese


